



Danfoss

Product Information

Danfoss Link™ CC + CF-RU

This product contains:

1 x *Danfoss Link™ CC* (014G0286 / 014G0287) and
1 x Repeater Unit CF-RU (088U0230)



Danfoss Link™ CC with WiFi

Central control point in a *Danfoss Link* system for residential buildings



Repeater Unit CF-RU

Repeater Unit for extending transmission range between *Danfoss Link™ CC*, *living connect®*, *Danfoss Link™ RS Room Sensor* and other connected components

When to use the products:

Setup of a *Danfoss Link* system requires a *Danfoss Link™ CC*.

The use of Repeater Unit CF-RU is optional, and only required if the wireless transmission range between *Danfoss Link™ CC*, *living connect®*, *Danfoss Link™ RS Room Sensor* and other connected components needs extension. This is particularly useful in larger installations where physical distance between components may prevent proper wireless connection. CF-RU may also be used in places where radio transmission barriers occur, i.e. where radio signals may be obstructed by heavy walls, metal objects, etc. If the link test reveals a missing wireless connection to the *Danfoss Link™ CC*, simply install the CF-RU as a service device on *Danfoss Link™ CC* and reactivate the link test.



Getting the basics right with *Danfoss Link™ CC*

Please find more information in the Installation guides or on www.living.danfoss.com.

013R9593





Danfoss

Produktinformationen

Danfoss Link™ CC + CF-RU

Lieferumfang dieses Produktes:

1 x Danfoss Link CC (014G0286 / 014G0287) und
1 x CF-RU-Signalverstärker (088U0230)



Danfoss Link™ CC mit WLAN (WiFi)

Zentralregler im Danfoss Link system für Wohnhäuser



CF-RU-Signalverstärker

Signalverstärker zur Erweiterung des Übertragungsbereichs zwischen dem Danfoss Link™ CC, living connect®, Danfoss Link™ RS Raumfühlern und anderen angeschlossenen Komponenten

Einsatz dieser Produkte:

Für die Einrichtung eines Danfoss Link systems ist ein Danfoss Link™ CC erforderlich.

Der Einsatz des CF-RU-Signalverstärkers ist optional und nur dann notwendig, wenn die Funkreichweite zwischen dem Danfoss Link™ CC, living connect®, Danfoss Link™ RS Raumfühlern und anderen angeschlossenen Komponenten erweitert werden muss. Dies ist besonders in größeren Installationen nötig, wenn der räumliche Abstand zwischen Komponenten eine drahtlose Verbindung behindert. Der CF-RU kann auch dort installiert werden, wo die Übertragung von Funksignalen behindert wird, z. B. durch dicke Wände, Metallgegenstände etc. Wenn der Netzwerktest ergibt, dass keine drahtlose Verbindung zum Danfoss Link™ CC hergestellt werden kann, können Sie einfach den CF-RU als Wartungsgerät für den Danfoss Link™ CC installieren und den Netzwerktest erneut durchführen.

Weitere wichtige Informationen finden Sie in den jeweiligen Installationsanleitungen oder auf www.living.danfoss.com.



Die richtigen Voraussetzungen schaffen mit Danfoss Link™ CC

01389593

